
Subject: 7monate fin und potenzprobleme
Posted by hairforgirls on Mon, 06 Apr 2009 23:18:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich hab grosse angst, dassdie potenz und libidoprobleme sich nach dem absetzen nich wieder
normalisieren.

wie hoch ist da die gefahr nach 7 monaten? kann man da schon gefahr laufen, dass man sich
was dauerhaftes weggeholt hat?

habe zuletzt 0.5. mg genommen.seit 2wochen 0.25, aber immer noch probleme (erektion hält
nicht lange, keine lust, schwer erregbar.

will nun ganz absetzen. kann ich hoffen das es wieder wird?
und wie lange wird es dauern, bis die NW's sich bessern.

hab wirklich angst mittlerweile. habe gelesen auf propeciahelp, dass es sowas gibt, also impotenz
von fin auch nach absetzen.oder sind das wenige ausnahmen?

danke für euere hilfe und tips.
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